

PT Mega Darma Yudha Salurkan Bantuan CSR di Masjid Jami Nurul Islam

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Feb 24, 2024 - 17:29



PT.Mega Darma Yudha sedang menyalurkan bantuan CSR untuk anak anak yatim di Masjid Jami Nurul Islam Kota Tangerang, Jum'at (23/2/2024).

KOTA TANGERANG – PT. Mega Darma Yudha (MDY) dalam menjalankan aktivitas yang tidak pernah lepas dengan rasa kepedulian terhadap masyarakat

dan lingkungan salah satunya kegiatan sosial yang sedang di laksanakan di wilayah kecamatan Jatiuwung kota Tangerang, sebagai perusahaan yang bergerak di bidang Jasa pengamanan PT.MDY memiliki kepedulian sosial yang tinggi terhadap masyarakat sekitar.

Direksi PT. MDY H.Misnan.SH, dalam keteranga nya pada hari ini MDY dapat menyalurkan Corporate Social Responsibility (CSR) di wilayah kota Tangerang, alhamdulillah menurutnya MDY salah satu perusahaan yang bergerak di bidang keamanan yang begitu aktif memberikan support atau dukungan terhadap kegiatan sosial kepada masyarakat, maupun memberikan bantuan lainnya.

Untuk kali ini PT.MDY menyalurkan bantuan CSR dalam bentuk santunan anak yatim/piatu maupun paket sembako acara berlangsung di wilayah Kp.Dumpit Kel. Gandasari Kec.Jatiuwung Kota Tangerang, tepatnya di Masjid Jami Nurul Islam."Jum'at 23/2/2024

Sebanyak 40 Anak yatim/piatu telah menerima santunan dan paket sembako yang bersumber dari CSR PT. Mega Darma Yudha H. Misnan selaku Direksi mengucapkan terimakasih kepada perusahaan yang telah menjalin kerjasama dengan MDY baik PT. Indah Jaya Textile, PT.Henkel Footwear And Speciality Adhesives, PT. Intikemas Putra Makmur dan PT.Inter World Steel Mills Indonesia. Sebab tanpa adanya hubungan kerjasama yang baik, MDY bukanlah siapa- siapa." Ucapnya

Selain itu H.Misnan merasa bersyukur kepada pengurus DKM Masjid Jami Nurul Islam,para tokoh agama, tokoh masyarakat dan anak-anak yatim yang mau menerima kehadiran kami PT. MDY di lingkungan ini.

Ustad Haerullah selaku ketua DKM Masjid Jami Nurul Islam kampung Dumpit menyampaikan terimakasih kepada PT. Mega Darma Yudha yang sudah bersedia menyalurkan CSR nya dalam bentuk Santunan anak yatim/piatu dan pembagian paket Sembako kepada warga kp. Dumpit, tentunya kami selaku Pengurus DKM merasa senang dan terbantu atas kehadirannya PT. Mega Darma Yudha di lingkungan ini.

Rani salah satu anak yatim merasa senang atas undangan santunan yang diberikan PT.MDY menurutnya perusahaan mau memperhatikan warga sekitar khususnya anak yatim/piatu seperti saya. Insya Allah uang saku yang didapatnya akan dipergunakan untuk membeli perlengkapan sekolah dan bingkisan sembakonya akan dinikmati bareng keluarga dirumah, selain itu dirinya mendoakan semoga PT.Mega Darma Yudha sukses, makmur dan sejahtera. "Ungkap Rani salah satu anak yatim di kampung Dumpit.

(Sopiyon Hadi)